

Por el mantenimiento de la paz
Segunda Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas
25-26 agosto de 1910, Copenhague

(Versión al castellano desde “Pour le maintien de la paix”, en *Résolutions de la Conférence Internationale des Femmes Socialistes tenue à Copenhague les 25 et 26 août 1910 et communiqués au Congrès Socialiste International*
- Sources sur le développement de l'Internationale Socialiste (1907-1919))

En la cuestión de la lucha contra la guerra, la Segunda Conferencia Internacional de las Mujeres Socialistas, en Copenhague, se sitúa sobre el terreo de las resoluciones de los congresos socialistas internacionales de París, Londres y Stuttgart. Ve las causas de las guerras en los antagonismos sociales creados por el sistema de producción capitalista y está convencida de que el mantenimiento de la paz sólo es posible con la energía y consciencia del proletariado y el triunfo del socialismo.

El deber de las mujeres socialistas es colaborar en esa obra del mantenimiento de la paz dentro del espíritu de las resoluciones de los congresos internacionales socialistas. Con ese objetivo, tenemos que favorecer la educación del proletariado femenino sobre las causas de la guerra y su fundamento (el orden capitalista) y los objetivos del socialismo; debemos consolidar en el conjunto de la clase obrera la conciencia del poder que puede y debe utilizar en circunstancias determinadas para garantizar la paz mediante el papel que juega en la vida económica de la sociedad moderna. Con ese objetivo, las mujeres socialistas velarán para criar a sus hijos de modo que puedan hacer de ellos socialistas y para crecer y aumentar así constantemente el proletariado en lucha, ejército de la paz.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es